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BOLETÍN INFORMATIVO

La corporación Autónoma Regional
de Cundinamarca CAR en ejercicio
de su rol como líder del Sistema
Nacional de Ciencia, Tecnología e
Innovación, presentó el pasado 9, 10 y
11 de noviembre el 3ᵉʳ Congreso
Internacional de Investigación e
Innovación Ambiental (CNIIA -
2022). El cual se llevó a cabo de
manera presencial, en el Centro de
Convenciones Ágora Bogotá. 

Este espacio permitió gestionar y
transferir el conocimiento generado
por los diferentes actores territoriales
del país, acorde con los lineamientos
del Ministerio de Ciencia, Tecnología
e Innovación. 
Como invitados especiales
ASOOCCIDENTE hizo parte de este
importante encuentro dónde se
contó con la participación de más de
7.500 personas, 125 entidades
nacionales e internacionales que
mostraron sus respectivos resultados
de investigación, 13 conversatorios, 17
ponencias y más de 93 stands de
diferentes temáticas ambientales.
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https://la.ixl.com/matematicas/3-grado
https://la.ixl.com/matematicas/3-grado
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Agradecemos a cada una de nuestras
empresas afiliadas por su activa participación
en este importante evento, entre las cuales
podemos mencionar:
  
   Sinthya Química 
   Helados Popsy 
   Espumas Santafé de Bogotá 
   PVC Gerfor 
   Gerdau - Diaco

Asimismo, agradecemos a nuestra empresa
afiliada Helados Popsy por su iniciativa
“Helado Ambiental del Reciclaje'', la cual
tuvo una gran acogida, su principal objetivo
era cambiar residuos reciclables por helado.

Sin duda alguna, todo esto se hizo posible
gracias al apoyo incondicional que recibimos
de nuestro aliado estratégico Weee Global y
a la CAR por la deferencia para con nosotros
como invitados.

https://la.ixl.com/matematicas/3-grado
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Con gran éxito culminamos nuestra

formación para Brigadistas 2022,

espacio donde los participantes de

nuestras diferentes empresas afiliadas

con gran entusiasmo y dispuestos a

aprender, dieron por aprobado el

programa en mención. 

Acorde a lo establecido en la

resolución 0256 de octubre del año
2014, la cual contempla una intensidad

horaria de 41 horas.

Esta vez contamos con la activa

participación de nuestras empresas: 

    Gerdau - Diaco

    Triturados del Tolima 

    Festo

    Espumlátex

    Tecmo 

Como siempre seguimos confiando en

el conocimiento y experticia de los

Bomberos Voluntarios del Municipio
de Tenjo Cundinamarca, de la misma

manera, invitamos a nuestras empresas

afiliadas para que estén muy atentas al

cronograma del próximo año y de esta

manera puedan formar parte de este

importante proceso de formación,

fortaleciendo el aprendizaje constante

de los integrantes de sus brigadas en el

ámbito laboral, incluso en el ámbito

familiar y hasta de su entorno.
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Con gran entusiasmo, nuestras empresas afiliadas a través de sus áreas

de gestión humana participaron activamente en este encuentro el cual

se llevó a cabo tras el compartir de un desayuno de trabajo, con un

tema central que ofrecimos denominado: Recomendaciones del
Reintegro Laboral “Post Covid”. 

En este encuentro la empresa Healthy Rent, consultores en seguridad,

salud en el trabajo y medicina laboral, nos compartieron una

importante experiencia enfocada en la nueva normatividad de riesgo

psicosocial - laboral que se vive en Colombia, al igual que en el mundo

entero. Inclusive expusieron los diferentes mecanismos para evitar al

máximo los accidentes laborales dentro de las empresas y otras

afectaciones en la gestión de siniestros laborales. 

Los invitamos a estar muy atentos en nuestro calendario para el año

2023 y puedan participar de importantes eventos como este. 



 06PÁGINA BOLETÍN INFORMATIVO

Gestionamos mediante la Asociación un encuentro que tuvo lugar

en la sede de nuestra empresa afiliada Delipavo, junto a seis

empresas vecinas. Allí se dieron a conocer los estudios de calidad de

potencia que permitirá mitigar los eventos críticos qué se han

presentado, en donde la gran mayoría han sido eventos transitorios

que duran de un minuto o menos. Pero que cada corte por

insignificante que sea tiene unas repercusiones en las perdidas de

materia prima y otros aspectos que afectan a las empresas, donde

se incluyen daños irreversibles en sus equipos. 

Razón por la cual, se lograron una serie de compromisos de los que

estaremos muy atentos para que se cumplan y de esta manera,

reducir significativamente las fallas en la prestación de este servicio.



Continuamos gestionando estas mesas de trabajo conjuntamente, que nos han
permitido hacer un seguimiento del Vallado Camellón Vuelta Grande, donde
se interactúa con el Secretario de Obras Públicas y Secretaría de Gobierno a fin
de solucionar de una vez por todas una serie de problemáticas que se han
presentado tras las fuertes lluvias en estos últimos meses.
Como siempre el principal objetivo es la habilitación, limpieza y adecuación de
este Vallado ubicado en el Camellón Vuelta Grande de la zona industrial de
Cota, que no podemos desconocer. Viene una trazabilidad con los procesos que
realiza el Municipio de Tenjo en aspectos de vertimientos controlados que nos
permitirán dar una solución definitiva a esta problemática de la cual estaremos
muy atentos.
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El pasado 28 de noviembre del presente año desde la Dirección
Ejecutiva en cabeza de Myriam Lorenza Bulla Camacho, se llevó a
cabo la posesión del Consejo Municipal de promoción de vida en
familia en el Centro Cultural Nohora Matallana, siendo una
integrante más de CMPVF, en pro de cumplir con cada uno de los
objetivos propuestos de cara al manejo de a una sociedad mejor. 



Este mismo día unas horas más tarde,
estuvimos atentos a la socialización del
proyecto de rehabilitación de la vía
Tenjo - Siberia, contamos con la
presencia de la Alcaldesa Municipal
Sonia Patricia González Bernal, el
Instituto de Infraestructura, Concesiones
de Cundinamarca y la comunidad del
Municipio de Tenjo. 
En ella a conocimos los pormenores de
esta intervención que tendrá una
longitud de 5,4 km aproximadamente,
con un plazo de 13 meses para su
ejecución con una inversión de 22.000
millones; este importante proyecto
hace parte del PLAN 500 y tendrá
inicio a mediados del mes de enero del
año 2023.   
Razón por la cual les invitamos a
programar sus tiempos, toda vez que
habrán trancones de más o menos
cuarenta y cinco minutos, hasta tanto
no termine la ejecución de la obra en
mención.
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Para dar continuidad a las mesas de trabajo en aras de poner

en funcionamiento la subestación de policía, se sigue

trabajando por la reestructuración y modificaciones a esta

posible unidad de acuerdo a los compromisos mencionados

por la Alcaldía de Cota, quién enviará unos oficios y otros

procedimientos, a fin de poder llevar a cabo una mesa técnica

en el año 2023 y de esta manera darle el mejor uso y

aprovechamiento a dicho lugar.
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El pasado 6 de diciembre del presente
año, se llevó a cabo el encuentro con
la Alcaldía Municipal de Tenjo y Cota,
evento en el cual se dieron a conocer
los avances que se tienen con los
vallados cercanos a Cesvi Colombia,
tras la fuerte ola invernal que no
solamente afectó considerablemente
a esta empresa sino a varios parques
empresariales de la zona.

Se espera la participación de la
Alcaldía de Funza Cundinamarca,
para así lograr dar mejores resultados
a una solución definitiva y que no se
vuelvan a presentar estas emergencias
de inundación sobre esta importante
zona de afluencia. 
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Gestionamos repetidamente nuestra fidelización hacia nuestros

afiliados en donde reiteramos las acciones que realizamos día a día

a través de nuestras líneas de acción.

En esta oportunidad el pasado 15 de diciembre, en nuestras

instalaciones, sostuvimos un importante encuentro con los

directivos de la empresa MAFER, el gerente de la compañía que

vino desde Perú por razones de trabajo y sus consultores

internacionales. 

Con ellos compartimos importantes procesos que se llevarán a cabo

desde el Comité de Infraestructura que nos ayudan a liderar en

este momento junto a MAPEI y LATAM, aquí tuvimos la

oportunidad de plantear una serie de acciones a llevar a cabo en el

año 2023, de tal manera que logremos satisfacer las necesidades

desde la perspectiva de las áreas que conforman dichas

organizaciones y la de todos los grupos de interés que buscan los

beneficios que se trazan mediante la gestión siempre desde

ASOOCCIDENTE.
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Con sonrisas de agradecimiento y

entusiasmo los adultos mayores,

madres cabeza de familia, niños y

niñas de la Vereda La Punta,

recibieron los obsequios de navidad,

que entregaron los colaboradores

de nuestra empresa afiliada

Espumlátex. 

Mediante una DONATÓN interna,

organizada donde se pudo

compartir un rato de esparcimiento

y alegría como una pequeña

muestra de afecto ante la

comunidad que hoy acoge a las

empresas del Municipio de Tenjo, 

tras la Responsabilidad Social
Empresarial (RSE) que tiene cada

una inmerso en su ADN.

Este evento contó con la

participación de más de  200 niños
y niñas, 50 adultos mayores y 60
madres cabeza de familia.

 

Sea esta la oportunidad para que

proyectemos entre todos llevar a

cabo un buen proyecto de RSE que

marque la diferencia desde un

colectivo como ASOOCCIDENTE. 



 14PÁGINA BOLETÍN INFORMATIVO

A través del ofrecimiento que nos

realizó nuestra empresa afiliada Los
Olivos, llevamos a cabo esta

importante charla denominada

Customer Experience: Los 5
secretos para deleitar a nuestros
clientes, dictada por el Sr. Mauricio

Anaya Galofre, quien nos deleitó con

su experticia en estos temas.,

Encuentro organizado mediante un

almuerzo de trabajo con la

participación activa de nuestras

empresas afiliadas, a quienes tuvimos

la oportunidad de dar un sincero

agradecimiento por su constancia y

acompañamiento en varios de 

nuestros eventos durante este año que

culmina.

    Cooptenjo 

    Delipavo 

    Espumlátex

    Gerdau - Diaco 

    Hoteles GHL

    MCT

    Sinthya Química 

De corazón agradecemos a cada una

de nuestras empresas afiliadas por

formar parte de este año 2022,

esperamos nos puedan continuar

acompañando en todos nuestros

proyectos para el 2023.. 
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Teniendo en cuenta la nueva Resolución sobre el manejo de RAEE
que derogó la 1512 del 2010, la cuál empezará a regir a partir del 01

de enero de enero del año 2023, nuestro aliado estratégico Weee

Global nos ayudó a gestionar mediante la empresa EKOSOLV un

Webinar para nuestras empresas afiliadas. 

Esta charla evidenció los pormenores a tener en cuenta en la

Resolución 0851 del 2022, la cual obliga a los productores

(fabricantes o importadores) de RAEE con la implementación de

un Sistema de Recolección, que debe ser presentado a la

Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA). 

Por ello es fundamental conocer, mediante un diagnóstico su

aplicabilidad dados los tiempos tan cortos que se fijaron para dar

cumplimiento a la misma.



3ᵉʳ CONGRESO 
AMBIENTAL DE LA CAR 
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https://asooccidente.co/galer%C3%ADa
https://asooccidente.co/galer%C3%ADa
https://asooccidente.co/galer%C3%ADa
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https://asooccidente.co/galer%C3%ADa


FORMACIÓN BRIGADISTAS
"GRUPO 5"
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https://asooccidente.co/galer%C3%ADa


DONATÓN ESPUMLÁTEX
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